



Acerca la
Banca a los
Colombianos



Bogotá, DC., Diciembre 10 de 2024

Miembros

Comisión Concertación de Políticas Salariales y Laborales
Ciudad

Nosotros los Gremios representantes del sector Productivo que hacemos parte de la Comisión de Concertación de Políticas Salariales y Laborales nos permitimos recordar que una de las variables que afecta más gravemente a los hogares colombianos es la inflación, se trata de un fenómeno que impacta fuertemente a los ciudadanos a lo largo del año en su capacidad adquisitiva, especialmente a la población de menores ingresos

Esta década ha sido especialmente compleja, después de la pandemia y la invasión de Rusia a Ucrania, en términos de incrementos de precios llegando a niveles superiores al 13%, en un país que contaba como rango aceptable una inflación que debería estar entre el 2% y el 4%.

Es una noticia positiva que se hayan venido presentando reducciones inicialmente menores, pero en este año mucho más aceleradas en el índice de inflación. De acuerdo con el DANE la inflación año a año a 30 de noviembre fue del 5.2%, viniendo de un dato de alrededor del 10% el 31 de diciembre del año 2023. Es decir, tenemos una reducción de cerca al 50%.

Esto ha traído como consecuencia positiva que el poder adquisitivo de los hogares durante este año se haya logrado incrementar en niveles promedio del 5% en términos reales.

En este sentido una reducción de la inflación termina siendo el mejor instrumento para el aumento en el poder adquisitivo real de los hogares.

Así las cosas, los gremios de la producción, además de cumplir con el mandato que orienta la Comisión de Concertación en materia de salario mínimo, estamos convencidos que las decisiones que aquí tomemos deben contribuir a que por la vía de mantener la inflación baja, se aumente la capacidad adquisitiva real de los hogares, al tiempo que se le da espacio a la política monetaria para seguir bajando las tasas de interés que contribuyan al impulso de nuestra economía y a la generación de empleo.



MÁS PAÍS



Las tasas de interés bajas son uno de los grandes soportes para acelerar el crecimiento económico y por lo tanto la recuperación en la actividad productiva y la generación de empleo.

Los más de 2.300.000 colombianos que hoy no encuentran empleo requieren soluciones y la reactivación económica es una de ellas.

Entendiendo la importancia de buscar fortalecer cada vez más el poder adquisitivo de los hogares colombianos, al tiempo que se mantiene la senda de reducción de la inflación, que el Banco de la República espera llevar a niveles del 3% en el año 2025, la responsabilidad que tenemos en la Comisión de Concertación de Políticas Salariales y Laborales es la de tomar una decisión equilibrada en materia de salario mínimo, que sea acorde con estos objetivos y basada en los argumentos técnicos, económicos y sociales antes expuestos

Por todo lo anterior, mantenemos nuestro compromiso de concertar el incremento del salario mínimo para el 2025, para lo cual esperamos seguir contando con la facilitación que en los últimos dos años ha dado la Ministra del Trabajo.

Gremios:

Asociación Nacional de Empresarios de Colombia, ANDI

Federación Nacional de Comerciantes, FENALCO

Asociación Bancaria y de Entidades Financieras de Colombia, ASOBANCARIA

Sociedad de Agricultores de Colombia, SAC

Asociación de Pequeñas y Medianas Empresas - ACOPI



MÁS PAÍS



Las tasas de interés bajas son uno de los grandes soportes para acelerar el crecimiento económico y por lo tanto la recuperación en la actividad productiva y la generación de empleo.

Los más de 2.300.000 colombianos que hoy no encuentran empleo requieren soluciones y la reactivación económica es una de ellas.

Entendiendo la importancia de buscar fortalecer cada vez más el poder adquisitivo de los hogares colombianos, al tiempo que se mantiene la senda de reducción de la inflación, que el Banco de la República espera llevar a niveles del 3% en el año 2025, la responsabilidad que tenemos en la Comisión de Concertación de Políticas Salariales y Laborales es la de tomar una decisión equilibrada en materia de salario mínimo, que sea acorde con estos objetivos y basada en los argumentos técnicos, económicos y sociales antes expuestos

Por todo lo anterior, mantenemos nuestro compromiso de concertar el incremento del salario mínimo para el 2025, para lo cual esperamos seguir contando con la facilitación que en los últimos dos años ha dado la Ministra del Trabajo.

Gremios:

Asociación Nacional de Empresarios de Colombia, ANDI

Federación Nacional de Comerciantes, FENALCO

Asociación Bancaria y de Entidades Financieras de Colombia, ASOBANCARIA

Sociedad de Agricultores de Colombia, SAC

Asociación de Pequeñas y Medianas Empresas - ACOPI